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Hallo erst mal!!

Bin vor einer Woche durch Zufall auf diese Seite gekommen. Habe mir schon einige Beiträge
durchgelesen und muss sagen, dass es hier einige Experten gibt, die gerne ihr wissen weiter
geben und anderen helfen wo sie nur können. Das ganze Forum wirkt wirklich sehr
Sympathisch. Da ich im Moment meinen Haarausfall im griff habe und auch einiges zu erzählen
habe, dachte ich mir ich gib mein kleines wissen auch mal weiter.

Bei mir fing alles vor drei Jahren an, Haarausfall (über 100 haare) und fettige/ schuppige
Kopfhaut. Als es nach einem Monat nicht besser wurde, ging ich erstmal zu meinem Hausarzt. Er
machte ein großes Blutbild und schaute auch nach den SD werten. Alles war laut Arzt in
Ordnung (nach dem was ich hier so gelesen habe, würde ich mich darauf auch nicht mehr
verlassen  ) . Also ging ich zu einem Hautarzt, war am ende bei über fünf verschiedenen und
kann nicht einmal was Positives berichten und ich finde es schade, dass es hier anderen genau
so ging. Aber will jetzt nicht von meinen ganzen Arzt besuchen schreiben!
Bekam auch Propecia und Regaine verschrieben. Fragte damals noch, ob mein SE was mit
meinem Haarausfall zu tun haben könnte, aber die meinten das mein Haarausfall von meiner
AGA kommt……….. also habe ich Propecia 13 Monate eingenommen und konnte am ende
150-170 Haare am tag zählen, mehr wie vor der Behandlung mit Propecia. Regaine musste ich
schon nach einer Woche absetzen, da meine Kopfhaut nicht mehr mit machte.
Also informierte ich mich im Internet und entschloss mit der Fin Einnahme aufzuhören und
dafür mein SE zu bekämpfen. Heute könnte ich mich Ohrfeigen, warum ich diesen Schritt
nicht früher gemacht habe. 

Habe mein SE seit acht Monaten im griff und mein Haarausfall beträgt im Moment 40-50 Haare
am tag. Kann auch behaupten, dass mein Haar wieder dichter geworden ist. Allerdings als ich Fin
eingenommen habe, merkte ich nach sieben Monaten, dass ich GHE bekommen habe. Sonst war
der Haarausfall immer Diffus, dass ich fast behaupten würde, dass die GHE durch die
Einnahme von Fin gekommen sind. Kann  überall NW beobachten, nur die GHE bleiben kahl,
sind aber seither nicht mehr größer geworden. Ich behaupte daher einfach mal, dass es durch
Fin zu den GHE gekommen ist, auch wen Ärzte dieses absolut ausschließen.

Wollt eigentlich schreiben, wie ich mein SE bekämpft habe….. nur leider muss ich jetzt weg :/ !!
Wird es aber morgen nachholen, wen es jemand interessiert!!
und allen noch viel Glück beim Kampf gegen den Haarausfall

gruss Mike
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